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大刀洗町自分ごと化会議 第 1 回アンケート結果 
2021 年１０月 30 日実施分 

回答結果 ： 参加者 21 人 回答者 20 人（回答率 95%） 

１．第１回自分ごと化会議に参加してみていかがでしたか。《回答 19 件》 

回答 件数 割合 

1 とてもよかった 7 (37%) 

2 良かった 11 (58%) 

3 どちらともいえない 1 (5%) 

4 あまり良くなかった 0 (0%) 

5 良くなかった 0 (0%) 

合計 19 件 

２．自分ごと化会議に参加しようと思った理由は何ですか。《回答 19 件》 

 数年前にも役場からお便りが来ました。その時は大刀洗に住んで間もなくて「大刀洗のこと知ら

ないし…」と思い、返送すらしませんでした。 

今年また届いて、「大刀洗に住んで 5 年経ったけれど、よく知らないなあ…」と思い、良い機会

だと思い参加しようと思いました。 

まだ大刀洗に住み続けたいので、自分たちがより住みやすい町となるよう頑張りたいです。 

 今まで行政と関わる機会が少なかったので、次世代のために 何か自分にできることがあればと

思い参加しようと思いました。 

 大刀洗町になじめるようになるため。 

 たまたま選ばれたのでいい機会だと思った。 

 大刀洗町の役に立てれば…と思っています。 

 大刀洗町の現状を知りたくて！ 

 通知書が届いて関心が少しあったから。 

 一度体験してみたかった。 

 ごみ問題は昔からあり今後も続くことで、毎日関わることなので興味があった。 

 ごみの分別や捨て方について疑問に思うことや改善してほしいことがあったので参加しようと決

めました。 

 自分が住む大刀洗町の事をあまり考えた事がなく、考える良い機会と思ったから。 

 大刀洗町に引っ越してきて、地域との関わりがなかったので、これを機会に大刀洗町を知って関

わりを持ちたいと思ったからです。 

 少しでも大刀洗町は良い町になる様話し合いに参加し、みなさんの意見を聞きたい。 

 大刀洗町で生活しているが、何気なくという毎日。自然の多さ、子育て支援に感謝する日々。何

か私にできることがあればという思いと、いろんな方の意見を聞きたいと思ったため参加しまし

た。 

 ハガキが来て、興味があったから。 

 今まで、ごみの事など考えた事がなかったので。 

 どんな会議をしているか知りたかった。 

 町の事を知っておきたいと思った。 

 町がどのような方向性で、何をやろうとしているのか等を知りたかったし、そこに参加したかっ

たから。 
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３．町から「大刀洗町のごみ事情」に関する説明がありました。このことについてお答

えください。 

（１）町からの説明内容は理解できましたか。《回答 20 件》 

回答 件数 割合 

1 十分理解できた 4 (20%) 

2 理解できた 15 (75%) 

3 どちらともいえない 0 (0%) 

4 あまり理解できなかった 1 (5%) 

5 まったく理解できなかった 0 (0%) 

合計 20 件 

（２）その理由や、ご意見があればご自由に記入してください。《回答 7 件》 

 サンポートの資料が理解に役立った。 

 個々の意識を高めることが大切。なぜ、ごみを減らさねばならないか。 

 ごみ処理費用について、分かりやすかった。 

資源ごみがどのようにリサイクルされ、それにかかる費用が知りたいです。 

 なぜ専用のごみ袋が必要なのか、ごみ袋代として支払っているお金は何に使われているのかを知

ることができたので良かったです。 

 ごみ全体を減らすのか、処理にかかる費用を減らすのか。 

分別してもごみの量は変わらず、リサイクルする事で費用がかかるのではないかと思う。分別す

る事で燃えるごみの量を減らす事ができ、リサイクルする方が費用を抑えられるなら理解でき

る。 

 ごみの量について周辺地域との比較が知りたかった。 

 私は主婦なので毎日台所に立ってます。 

生ごみは毎日出るものです。その生ごみの 80%が水分と説明をきいて、今日から気を付けない

と、と反省しました。 

（３）ごみの分け方は知っていましたか。《回答 20 件》 

回答 件数 割合 

1 知っていた 17 (85%) 

2 知らなかった 3 (15%) 

合計 20 件 

 

（４）分け方のルールを守っていますか。《回答 20 件》 

回答 件数 割合 

1 守っている 10 (50%) 

2 守らないこともある 10 (50%) 

3 日常的に守っていない 0 (0%) 

合計 20 件 

 

（５）地域の集積所を利用していますか。《回答 20 件》 

回答 件数 割合 

1 利用している 15 (75%) 

2 知っているが利用していな

い 
5 (25%) 

3 知らない 0 (0%) 
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合計 20 件 

 

 

４．あなたの身の回りのごみ事情について教えてください。 

（１）ごみの削減のために自分や家族で気をつけていることや、削減に向けて行っていること

はありますか。《回答 20 件》 

回答 件数 割合 

1 ある 15 (75%) 

2 ない 5 (25%) 

合計 20 件 

 

 

（２）「ある」と答えた方は気をつけている・取り組んでいる内容を記入してください。《回

答 15 件》 

 雑紙やダンボール・衣類等はしっかりと分けて毎週出すようにしている。 

 生ごみは土にうめる、紙などは家で焼く。 

 燃えるごみとプラごみや資源ごみ(紙類)分別の徹底。 

 生ごみを可燃ごみとして出さない。ダンボールコンポストを利用している。 

 詰替がある物は、利用している。イオン等のリサイクル BOX を利用している（ペットボトル、

アルミ缶）。 

 分別はきっちりと行い、家族にも言ってしてもらっている。 

 ムダを出さない。マイバッグを持ち歩く（レジ袋を買わない）。 

 本や雑誌は電子書籍で購入している。コンビニ等の弁当やお惣菜ではなく、自炊して作る様にす

る。 

 ・余計なものを買わない。 

・エコバックを使う。 

・分別の徹底。 

 食品ロスについて考えます。無駄を減らすこと。食品は、保存方法なども勉強し、冷凍保存も最

近考えるようになりました。 

 地域の集積場以外にスーパー等にトレイ、段ボール、アルミ缶、ペットボトルを持っていってい

る。 

 ペットボトルや缶は、洗って、ラベルをはがして出している。徹底したごみの分別をしていると

思う。 

 ペットボトルが多いので、酒やみりんは紙パックの物を使用した方が良いのかと思います。 

でも、紙パックもごみですね！ 

 嫁に頼っているが分別は出来ていると思う。 

 スーパーで定期購入をし、容器等は出来る限りリュースするようにしている。…程度しか出来て

いません。 
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５．次回以降の会議に向けての要望や、今日の感想などをご自由に記入してください。

《回答 15 件》 

 様々な生活スタイルの人々が集まっているので初めて知ることも多く、とても勉強になりまし

た。 

自分の行動をかえりみる機会となりました。 

緊張したけれど、また出席していろんな意見を述べたり、聞いたりして行きたいです。 

 若い方の意見など聞けてよかった。 

 様々な世代、背景の人の意見を聞けて面白かった。 

 コミュニティーでごみを減らす、具体的な方法が思いつきません。ヒントとなる事例などがあっ

たら教えていただきたいです。 

行政として取り組んでいる事で、各個人が協力しやすい事などありましたら教えていただきたい

です。 

 今までごみの分別方法など気にしていなかったけど、これからはやっていきたいなと思いまし

た。 

 委員の対話する時間を少し入れてほしい。 

 ごみ問題は大きく、広い問題だと思います。 

 3R の前部分、なぜ分別が必要なのか、リサイクル処理する事で、通常処理とどの程度費用対効

果があるのかを知りたいです。 

 参加できて良かったです、次回もよろしくお願いします。 

 参加できることに感謝です。 

 今回参加でき、いろんな方の意見を聞くことができ、いろんな考え方もあり勉強になった。ごみ

について、まずは私からできることをはじめたいと改めて感じた。 

 ごみの問題は、簡単のようで難しい。 

 最後の方にもありました「なぜごみを出したらいけないのか」を聞いてみたいです。 

 ごみを減らす事は分別方法が一番良いと思うが、分けたごみを出す時間、場所を広げてやればリ

サイクルへ、となると思う。 

 ごみを減らす、分別する目的は、”R”出来ないごみを減らすため、ということでしょうか? 

だとしたら、個々の努力できることと、数十年後を見越した計画と、どちらも考えていかなけれ

ばいけないなと思い、 また、次回までの課題に取り組もうと思いました。 ありがとうございま

した。 

 


